
 

Begrünung Innenhof-Fassade Amtshaus 
Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen, SPÖ, FPÖ, ÖVP 
und NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 28.03.2019 gemäß §24 GO BV 
folgenden 
 

Antrag 
Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen des 
Magistrats der Stadt Wien (z.B. MA 22) zu ersuchen, Maßnahmen zur Begrünung der 
Fassade im Innenhof des Amtshauses Mariahilf zu prüfen und gegebenenfalls zeitnah 
umzusetzen. 
 

Begründung 
Begrünte Fassaden mindern die Folgen des Klimawandels, bieten Lebensraum für 
Tiere in der Stadt, beeinflussen das Mikroklima aufgrund von beschattender Wirkung 
und Verdunstung positiv, produzieren Sauerstoff, binden CO2 und bieten 
Isolationseffekt im Winter. Zudem beleben und attraktivieren sie den öffentlichen 
Straßenraum. 
 
Dies sind nur einige von vielen Vorteilen, die Fassadenbegrünung mit sich bringen. In 
Zeiten der Klimakrise sollten politische Akteure hier mit gutem Beispiel vorangehen. 
 
Nachdem die Beantragung der Begrünung der Außenfassade auf eine ablehnende 
Beurteilung durch die MA 22 gestoßen ist, wird nun beantragt, die Innenfassade des 
Amtshauses zu begrünen. Dieses Unterfangen wurde bereits seitens der anwesenden 
Magistratsabteilungen im Umweltausschuss als „umsetzbar und wünschenswert“ 
definiert. 
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